

## **Bab V**

### **SIMPULAN DAN SARAN**

#### **5.1 Simpulan**

Berdasarkan penelitian mengenai pengaruh kekayaan pemda, ukuran pemerintah Provinsi, belanja Provinsi, dan ketergantungan pada pemerintah pusat terhadap kinerja pemerintah yang memiliki tujuan untuk menguji dan membuktikan pengaruh kekayaan Pemerintah Provinsi terhadap kinerja Pemerintah Provinsi, ukuran Pemerintah Provinsi terhadap kinerja Pemerintah Provinsi, belanja Pemerintah Provinsi terhadap kinerja Pemerintah Provinsi, dan ketergantungan pada pemerintah pusat terhadap kinerja Pemerintah Provinsi . Berikut kesimpulan dari penelitian ini :

1. Berdasarkan hasil uji t, variabel kekayaan pemda berpengaruh negatif terhadap kinerja pemerintah dan belanja provinsi berpengaruh positif terhadap kinerja pemerintah. Sedangkan untuk variabel ukuran pemerintah Provinsi, dan variabel ketergantungan pada pemerintah pusat tidak terdapat pengaruh terhadap kinerja pemerintah.
2. Berdasarkan hasil uji F variabel kekayaan pemda, ukuran pemerintah Provinsi, belanja Provinsi, dan ketergantungan pada pemerintah pusat terhadap kinerja pemerintah secara simultan berpengaruh terhadap kinerja pemerintah.

#### **5.2 Saran**

Adapun saran yang dapat ditemukan setelah melakukan analisis penelitian atas hasil penelitian yang telah dilakukan yaitu hasil penelitian ini diharapkan dapat memberikan manfaat untuk mengembangkan penelitian selanjutnya, dapat dipergunakan sebagai penunjang keperluan akademik mahasiswa terutama mahasiswa akuntansi ataupun masyarakat umum, dijadikan dokumen referensi

penelitian pada perpustakaan Universitas, menjadi bahan edukasi bagi pihak-pihak yang berkepentingan. Pemerintah hendaknya *me-maintenance* kekayaan pemerintah daerah dan juga belanja Provinsi sebab hal tersebut berpengaruh terhadap kinerja pemerintah dan juga untuk menjaga dari penyelewengan seperti korupsi.

### **5.3 Keterbatasan**

Dalam penelitian ini menulis memiliki keterbatasan dalam menyampaikan laporan. Dalam mendapatkan data jumlah Provinsi yang mana seharusnya penulis menyajikan data sebanyak 33 Provinsi yang ada di seluruh Indonesia, tetapi hanya 11 Provinsi yang menyampaikan laporan keuangannya di *website* milik Pemerintah Provinsi itu sendiri